

No.5 学校だより

信 篤

Shintoku elementary school News

令和7年9月1日(月)発行

市川市立信篤小学校 校長 福地 かがり

信篤小ホームページもぜひ <http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/>

学校教育目標

やさしく・かしこく・たくましく
～自分らしさが輝く 信篤っ子の育成～

【3つの約束】

- ・あいさつ
- ・よくかんがえる
- ・いじめはだめ



2学期スタート！



キラキラした瞳と、明るく元気な声が学校に帰ってきました。一回り大きくなった子どもたちから、思い出話を聞くのがとても樂しみです。

私は長期の休みには、本を旅行先などで読むことを樂しみにしているのですが、この酷暑！外出もせず、ひたすら読書をしました。心だんは電子書籍が多いのですが、今年は紙の本を久しぶりに買いました。ページをめくるわくわく感、残りのページの量が感覚的に物語の起承転結を教えてくれる紙の本。2学期は、このような読書体験をぜひ子どもたちにも味わわせてあげたいと思っています。

また、2学期は学校だけでなく地域でも様々な行事が予定されています。子どもたちの健康と安全に留意しながら教育活動を進めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

東関東吹奏楽コンクールについて



先日行われた千葉県吹奏楽コンクールにおいて本校の吹奏楽部が金賞を受賞し、9月14日(日)に宇都宮文化会館で開催される東関東吹奏楽コンクールに出場します。なんと10年ぶりの快挙だそうで、先日は、朝日新聞が練習風景や子どもたちの様子の取材に来校しました。

吹奏楽部の子どもたちが日頃の練習成果を存分に発揮できますよう、全校で応援しています。関係保護者の皆様、ご多用とは存じますが、お力添え、どうぞよろしくお願ひいたします。

校内の安全について



日頃より各行事や来校時、ネームプレートの着用や、登下校の見守りをいただき、ありがとうございます。今後も、お子様がより安全に過ごすことができるよう、本校では以下の5点につきまして、改めてお願いをいたします。これからも皆様のご理解、ご協力のもと、子どもたちの安全を守ってまいります。

- 1 来校される方の出入り口は職員玄関のみとします。その際は事務室にお声かけをお願いいたします。けがをしたお子様の付き添いなど以外は、児童用昇降口の利用をお控えください。お子様の忘れ物などを教室へ届ける場合も職員玄関をご利用ください。各行事の出入り口については、その都度おたよりでお知らせいたします。
- 2 ネームプレートを着用されていない方に、教職員がお声かけいたします。お忘れの方は職員玄関で名簿に記入し、来校者用ネームプレートを着用してください。
- 3 16:30を目途に職員玄関を施錠いたします。PTAの活動や緊急で来校された方は玄関のチャイムボタンを押してお知らせください。
- 4 本校前はスクールゾーンです。朝7時から8時30分まで、車は侵入禁止です。また、自転車に同乗できるのは就学前の幼児です。
- 5 年度初めにお知らせしておりますように、お子様の安全面から下校後、土日を含め忘れ物を取りに来ることは原則できません。（欠席などの理由で担任が来校を依頼した場合などを除く）各担任も教室に忘れ物がないか毎日確認しておりますが、ご家庭でもお子様にお声かけをよろしくお願ひいたします。

